
	

軽井沢エフエム放送株式会社	 第 93 回	番組審議会	

	

1.開催日時:	 平成 28 年 12 月 16 日（金）	 午後 14 時 00 分より	

	

2.開催場所:	 	FM 軽井沢	 スタジオ	

	 	 （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）									

	

3.出席：	 	

	 ［委員］委員総数 8 名	

	 	 	 議長・委員長	 	 西 千 穂		

	 	 	 委 員	 	 小 林 敦	

	 	 	 委 員	 	 梅 原 孝	

	 	 	 委 員	 	 藤 巻 傑	 	 	

	 	 	 委 員	 	 袖 山 卓 也	

	 	 	 委 員	 	 和貝たかね	

						委 員	 	 船 山 昭 博	

						委 員	 	 北澤雄一郎	

	 	 	

	 ［委員の出欠］	

	 	 	 出 席 委 員7 名／欠 席 委 員1 名	

	 ［局側の出席者］	 	 	 	

	 	 	 総務部	 	 					竹 井 博 信	

	 	 	 制作技術部	 	 	岩 下雄一郎	

			

4.議題：	 番組審議	

	 	 	 〈番組名〉｢田中幸の Happy	Radio｣	

	 	 	 〈放送日時〉	 毎週日曜日	 15:00〜15:30	

	 	 	 〈試聴〉	 平成 28 年 10 月 2 日（日）放送分	 	

	 	 	 〈委員の意見〉	

	 	 	 	 	 ■すごく良い番組。パーソナリティ・ゲスト共に現役アスリートで、話す内容に凄く引き込

まれた。スポーツをする人、しない人に関わらず、楽しめると思う。	

	

	 	 	 	 	 ■本物のアスリートの話がラジオで聴けるのが良い。特にゲストの方の生き方、苦悩など今

までのバックグラウンドを飾らずに話していて大変興味深かった。	

 

          ■一つの道を極めた人の話には魅力がある。これからもっと良くなる可能性を感じる。	

 



	 	 	 	 	 ■トークの起承転結がはっきりしていて聴きやすかった。またゲストの話にも体験をしたか

らこその説得力があった。	

	

	 	 	 	 	 ■今回、フリークライミングというマイナーな競技の話題だったが、そんなスポーツがある

ことを知れたのと、そのスポーツで活躍している方の話が聞けた事だけでも価値があった。	

	 	 	 	 	 	

	 	 	 	 	 ■扱う内容・ゲスト共に大変良かったと思う。欲を言えば、全体に軽井沢を絡めた話題があ

ると良い。また、リスナーとのやり取りもあれば言うことはない。	

	

	

	

 


